

„Interkulturelle Woche“ in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg

18.09.2023 16:10

Im Rahmen der „Interkulturellen Woche“ vom 24. bis zum 29. September bietet die Gemeinde Henstedt-Ulzburg ein vielfältiges Programm.

Am Montag, 25. September, werden im Pavillon vor dem City Center Ulzburg (CCU) die besten Graffitis von Jugendlichen zum Thema Klimawandel per öffentlicher Abstimmung ermittelt. Die Kunststation in Henstedt-Ulzburg unter der Leitung der iranischen Künstlerin Feri Tabrisi präsentiert dort ab 14 Uhr die Exponate der Nachwuchskunstschaftenden.

Um 16 Uhr findet am gleichen Tag in Kooperation mit dem Kreis Segeberg im Ratssaal der Gemeinde die Fachveranstaltung „Erziehungsvorstellungen und Bildungsinstitutionen in der Ukraine und im Nahen Osten und Nordafrika (NONA)“ statt. Um Anmeldung per E-Mail an teilhabe17.00@segeberg.de mit dem Betreff „Bildung“ wird gebeten.

Am Freitag, 29. September, werden alle Kulturinteressierten ab 18 Uhr zum Thema „The subjekt tonight is...“ ins Bürgerhaus, Beckersbergstraße 34, eingeladen. „Es wird bunt – denn es wird Lesungen, Musik und einen regen Austausch geben“, verspricht der Integrationsbeauftragte Wenzel Waschischeck. „Dazu werden die Gewinnenden des Graffiti-Wettbewerbs bekannt gegeben. Wir freuen uns auf Sie!“